

Gäste in die freie Trauung einbeziehen

Ich persönlich finde es immer schön, wenn außer mir noch jemand Anderes etwas sagt, denn ich habe die Erfahrung gemacht, dass es sich immer positiv auf die Stimmung auswirkt, wenn es ein bisschen Abwechslung gibt.

Eure freie Trauung kann dadurch nur an Persönlichkeit und an Emotionen gewinnen.

Nicht nur die Trauzeugen stehen da zur Wahl - vielleicht würden ja auch gerne eure Eltern, die Jungs vom Junggesellenabschied oder die Brautjungfern etwas sagen... Immer her damit!

Für mich ist es nur wichtig, dass ich die Beiträge von allen Mitwirkenden vorab per Email tanja-ga@hotmail.com bekomme, damit ich diese zum passenden Zeitpunkt in eure Traureden einbauen kann.

Doch wie können sich eure Gäste in die freie Trauung mit einbringen?

- Es kann zB erzählt werden, wie sie euch als Paar wahrnehmen, wie ihr auf sie wirkt und was eure Beziehung aus deren Sicht so besonders macht.
- Oder vielleicht möchte jemand kurz erzählen, wie das damals so war, als ihr zusammengekommen seid.
- Es können auch gute Wünsche für eure gemeinsame Zukunft sein.
- Oder es kann auch der Text zu eurer Hochzeitskerze (sofern ihr eine habt) zB von euren Trauzeugen gelesen werden.

Es sind wie immer bei einer freien Trauung keine Grenzen gesetzt.

Wichtig ist - es soll von Herzen kommen und so individuell eure Gäste sind, so individuell können sie mitwirken.

Sprecht gerne bei der Planung eurer Hochzeit an, ob jemand von euren Gästen bei der freien Trauung mitwirken möchte.

Dies sind nur ein paar Vorschläge von mir, ich bin natürlich für alle Ideen offen und gerne behilflich alles umzusetzen.